

Respuesta à la Carta del Catalan bonrado.

MUY Señor mio : La Carta que Vm. dirigió al despacho de este periódico, y se incluye en el Número 5 me ha producido la mayor satisfaccion. Justamente una de las cosas que yo necesitaba para que mis papeles fuesen menos defectuosos, era encontrar un Censor (A) de génio tan franco como el que Vm. manifiesta; por lo qual, y para que en lo succesivo pueda con todo desembarazo encaminar à mi sus pareceres le diré el mio sobre el contenido de la suya.

Que yo cumplo menos de lo que prometo aun es temprano para que Vm. lo anuncie: sírvale de advertencia que si hasta ahora ha oido cosas que las tenia muy sabidas, acaso llegará tiempo, en el que se presentarán otras, que por peregrinas, puede que le sean muy gratas.

Acerca del amor propio podria decir.... pero me contentaré con manifestarle, que es asunto sobre el qual he meditado mucho desde que empezó à formarse mi corazon para entrar en la Sociedad; por conseqüencia de mis largos ratos de pensar, he sacado, que mi cortedad no anda unida con la obstinacion; es decir; que no soy un ignorante con presunciones de literato: no se si hasta en esto me engaño, pero creo que no, pues busco bastantes medios de desterrar los errores: Esta es mi conducta, y si Vm. segun su talento crée, que rueda en ella el amor propio le deberé un alto favor, si en con-
tex-

(A) *Este papel antes de darse al público tiene los Censores correspondientes pero su Editor trata de la critica que por medio de una Carta anónima se hace.*